

Cueva de los Portales, lista para iniciar el verano

Categoría: La Palma

Publicado: Lunes, 24 Junio 2019 12:26

Visto: 9544



Inaugurado el 16 de mayo de 1981 el campismo popular Cueva de Los Portales combina naturaleza e historia. El sitio otrora comandancia del Che durante la crisis de octubre ubicado en pleno corazón de la Sierra de los órganos acoge a visitantes de todo el país. El equipo de trabajo de la instalación ya se prepara para la apertura del verano. Según informó a Tele Pinar Oscar Blanco Toledo, Director de la instalación,

“... se ha dado mantenimiento a todas las cabañas desde el punto de vista constructivo y también a las redes sanitarias e hidráulicas para mejorar el confort de las mismas....”

Además, amplia el directivo, se limpian todas las áreas verdes se construyó un parque infantil rustico para el disfrute de los más pequeños.

Lograr satisfacción en quienes apuestan por esta modalidad del campismo popular ha hecho de Cueva de Los Portales el sitio preferido para muchos.

Yudania Roche Sánchez asegura que llegar a la instalación cada año es encontrar a una gran familia prestos a dar el mejor de los tratos al visitante. Para Caridad Roche Roy no hay otro entorno como este para aprender y disfrutar de la naturaleza por ello repite la visita cada

años asegura.

El encuentro con la historia

El monumento nacional cuenta entre los principales atractivos que se proponen para el disfrute de los campistas.

La historia del lugar, declarado monumento nacional en 1986, invita a recorrer la gruta en la cual se estableció la comandancia del Che durante la Crisis de Octubre en 1962.

Juan Carlos Hernández Abascal historiador del sitio comenta que esta es una de las actividades preferidas por los campistas. Atraídos por lo exuberante del complejo cavernario y por el hecho histórico que acogió llegan hasta el lugar visitantes nacionales y extranjeros.

Cueva de los Portales es líder de la calidad en el país dentro del grupo empresarial de Campismo popular por la excelencia en sus servicios. Mas 13 mil vacacionistas la visitaron en 2018 lo que la ubica como uno de los destino turísticos en vueltabajo.

Este 29 de Junio la instalación será la sede del acto Provincial de inicio del verano del referido grupo. Trabajadores y directivos de Cueva de Los Portales esperan superar en el actual año los 14 mil visitantes.